Licanray, 14 de Septiembre de 1993.

Su Excelencia. Dn. PATRICIO AYLWIN AZOCAR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PALACIO DE LA MONEDA

SANTIAGO

Estimado Dn. Patricio:

Ruego a Ud. recibir lo que a continuación expongo:

Lamentablemente el tiempo ha pasado y creo que las esperanzas de que nos pueda visitar son muy pocas.

Le quiero decir o escribir muchas cosas e inquietudes.

- 1= Agradecer a Ud. por su testimonio cristiano, que ha manifestado en forma muy concreta durante su Gobierno.
- 2= Agradecer a Ud. por llevar adelante una etapa política, en nuestro País, con tanto acierto , respeto y admiración de todos.
- 3= Hacer presente a Ud. que los niños y jóvenes de los diferentes centros atendidos por SENAME, necesitan de una mayor fiscalización por parte del Gobierno. La obra es buena, LOS NIÑOS LO NECESITAN. Pero es necesario de acuerdo a mi experiencia, no contratar tanta gente, sino, menos gente, mejor pagada y que el dinero vaya en beneficio directo a los NIÑOS.

Clarificar que los beneficiados directos de acuerdo a la ley, son los menores en necesidad de protección, y NO SUS FAMILIAS. CUANTO DINERO SE HA PERDIDO POR ESTE PROYECTO Y CUALES SON SUS RESULTADOS? . Seguramente el Ministerio de la Familia se encargue de la familia; pero NO el Ministerio de JUSTICIA.

Creo Dn. Patricio, que es importante, el hacer una investigación sobre el personal que trabaja en cada Dirección Regional. ¿ Cuantos había el año 89, y cuantos el 93 ?. Ha aumentado la calidad en atención al menor? NO

4= Clarificar si SENAME, esta cumpliendo su rol de ayudar a la justicia o en alguna manera son dos poderes.

- 5= Ver la posibilidad de crear un fondo de salud, para los casos de enfermedad extremos o de muy alto costo. Si antiguamente los hogares cobraban la asignación familiar por menor.Por qué, no se puede ahora cobrar esta asignación y SENAME NACIONAL.,tiene un fondo de emergencia para casos de enfermedad grave. (cáncer, enfermedades a los huesos, etc.). Creo que es injusto que un familiar del menor cobre esta asignación, cuando no tiene ninguna relación con el niño, ni menor gastos de ninguna especie.
- 6= los derechos del niño. Se habla mucho de Dn. Patricio, aunque Ud. no lo crea, existe en forma consciente o inconsciente una segregación hacia los niños de HOGARES DE MENORES. En las escuelas, cualquier situación de culpa, recae en estos menores, sencillamente porque viven en un HOGAR. Creo de exigirse, por parte de los hogares, una mejor debiera formación a los niños, como una mejor presentación personal. NO PUEDEN ANDAR COMO MENDIGOS, PORQUE LA SUBVENCION BIEN ADMINISTRADA, DA PARA COMPRAR UNIFORME Y ROPA. ( ES NECESARIO REAJUSTARLA, A MENOR NUMERO DE NIÑOS, MAYOR DINERO.) Por otra parte, debiera de hacerse presente en los establecimientos educacionales, una mejor forma de atención para estos menores.
- 7= Dignificar en el País, a los niños en necesidad de protección.
- ¿ Es culpable el menor por no poder estar en su casa? Normalmente la culpa recae en los padres. Si el menor tiene que dejar la casa, no es porque lo quiera. Si tiene que mendigar, prostituirse, trabajar como un animalito por un plato de comida, ¿ ES POR SU GUSTO O PORQUE LO HAN OBLIGADO LOS MAYORES A ESTO ?.

Hay programas de T.V. que en vez de ayudarnos en esta tarea de rehabilitar al niño, crean un ambiente agresivo hacia los niños. Claro que tienen un full de gente que ve el programa, por pura sensación.

¿ Que Senador o Diputado en nuestro País tiene su interés

por defender a los niños ?.

Su Excelencia, ruego a Ud, me perdone por escribirle estos pensamientos. Pienso que son con muy buena intención y que van en directa relación con mi experiencia de 11 años de trabajo con los menores en situación irregular. Pienso que ellos se merecen lo mejor en cuanto el Gobierno y los adultos les puedan ayudar para su rehabilitación en la sociedad. Mis hijos después de tanto esfuerzo hoy la gran mayoría son obreros calificados pero esforzados, honrados, felices y algunos ya con su familia. Otros son técnicos agrícolas, por lo menos 6, otros trabajan en empresas particulares, se ven felices. Otros se han recibido de Profesor de matemáticas en Ed. media. Otro se recibe el próximo año de ingeniero en informática. En resumen las carreras son varias,pero los CRISTIANOS, SON LA BASE DE SUS VIDAS. SE ENCUENTRAN TODOS CON ESFUERZO SALIENDO ADELANTE. ¿ No vale la pena seguir ? El

trabajo es bastante depresivo, pero con mucha FE, se puede seguir en esta obra de evangelización.

Los resultados a pesar de los fracasos son positivos. UN GRITO DEL SUR DE CHILE, AYUDENOS A DIGNIFICAR AL MENOR, AYUDENOS A QUE RECIBA LA MAYOR PARTE DE LA SUBVENCION.

La carta ya es muy larga, eso le pasa por no venir a Lican. En todo caso aquí tiene su casa cuando quiera venga.

Si invita a algunos niños a la Moneda, para ya van. Eso si, que se alojan en casas de Senadores y Diputados, para que los puedan conocer un poco y defenderlos mejor.

Esperando la Pte. tenga buena acogida, le saluda atte. junto a la bendición de Dios, para su Familia y obra de bien público. Con todo afecto.

Pbro. Jaime Morandé O'Reilly.

casilla 611. Licanray.

Teléfono 045- 411195.

Rte. Pbro. Jaime Morandé O'Reilly. casilla 611. Licanray.

Su Excelencia. Dn. PATRICIO AYLWIN A.

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PALACIO DE LA MONEDA

SANTIAGO

PRIVADA

Código CVO	Fecha 16-SEP-1993
Nip 93/19007_[ Hora 15:35   Tipodoc CAR	
Numdoc Fechadoc 14-SEP-93	Destinatario CBE
Firma Pbro.Jaime_Morandé_0'Reilly	Sexo
Institución o Casilla_611	Región IX
Derivada CBE   Fecha 16-SEP-93   Nop   Necesita Respuesta   Nop Relacionado	
Resumen ENVIA_CARTA_PARA_S.E., EXPONE_LAS_NECESIDADES_DEL_SENAME, _NECESITAN DE_UNA_MAYOR_FISCALIZACION, SE_REALICE_EVALUACION_DEL_TRABAJO_DEL_ SENAME, SE_CREE_UN_FONDO_SALUD.QUE_SE_RECIBA_UNA_MAYOR_SUBVENCION_ I	
Next Screen para Realizar Derivaciones Externas	
Transaction_completed1_records_processed Char Mode: Replace Page 1	

